



学校だより 3月号

令和7年2月28日発行

ふるさとに学び ふるさとで遊び ふるさとを愛する子 ～ふれあいがやき豊かな心～

「次のステップへ」

校長 杉山 波也

今年も正門前の梅の花が美しく咲きました。ピンク色の花を見ていると、その鮮やかさに心が躍ります。日中は暖かな日が増え、春の訪れを感じる今日この頃ですが、3月に入ってから寒い日もあるようです。引き続き、子どもたちに体調管理の大切さを伝え、毎日元気に過ごしてほしいと思います。



さて、2月21日（金）に、「6年生を送る会」が行われました。全校児童が体育館に集まり、1年生から5年生までが、それぞれ学年ごとに歌やダンス、合奏などを通して6年生に感謝の気持ちを伝えました。どの学年も工夫を凝らした温かい発表ばかりで、体育館全体が和やかな雰囲気に包まれました。下級生の発表に目を向けている6年生の表情は、笑顔で、ときには真剣でした。その姿を見ていたら今までの6年生との思い出が次々と浮かび、感慨深い気持ちになりました。発表の中で、6年生の素晴らしいところを伝える場面がありました。「かっこいい」「優しい」「教え方が上手」「切り替えが早い」など、多くのよさが紹介されました。6年生が学校をより良くしようと、みんなのことを考えながら生活していたことがしっかりと伝わっていることを実感し、下級生から信頼され、慕われていることを再確認しました。中学生になってもその良さを大いに発揮し、充実した毎日を過ごしてほしいと強く思いました。また、在校生には、6年生のよさを引き継ぎ、みんなでさらに良い学校をつくってほしいと期待の気持ちがこみ上げたひと時でした。

保護者の皆様、地域の皆様には、今年度も本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。子どもたちの成長を見守り、また様々な学校行事に協力していただき、本当にありがとうございました。3月は、この1年間を振り返り、次のステップに進む時期です。子どもたちが自分の成長を実感し、自信と希望をもって新しい学年へ進級できるよう、引き続き支援してまいります。今後とも、どうぞよろしくお願い申し上げます。

～ 温かいお気持ちをありがとうございます ～

横浜市ふるさと納税「教育活動の充実」を通じて、寄附をいただきました。寄付金は、昇降口の児童用げた箱7台と靴を履き替える際に使用するすこの購入に充てたいと思います。本校の子どもたちのためにご支援いただきありがとうございます。心より感謝申し上げます。